
Compte-rendu de la réunion du Conseil d’école Sainte-Jeanne-d’Arc 
Mercredi le 5 octobre 2016 

 
Présences : Pierre Asselin, Marie-Josée Duguay, Noémie Valois, Nathalie Savoie, 
Kathleen Stevens, Denise Genest, Jean-Louis Zokpe, Victor Moke Ngala, Vincent 
Augert, Patrice Gauthier, Renée Gauvreau, Helen Cuddihy, Adèle Amyotte  
 
1. Mot de Bienvenue  
Pierre Asselin présidera la réunion d’aujourd’hui.   Un tour de table est fait pour 
accueillir les nouveaux membres nombreux cette année.   Mme Amyotte lis la prière 
d’ouverture.  
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  
Proposés par Renée Gauvreau, appuyés par Victor Moke Ngala. 
 
3. Nomination d’un président de la réunion  
Noémie Valois propose Pierre Asselin, Vincent Augert appuie. 
 
4. Élection  
Présidence : Marie-Josée Duguay est proposée par Nathalie Savoie, Helen Cuddihy 
appuie.  Marie-Josée est élue à l’unanimité.  
 
Vice-présidence: Renée Gauvreau est proposée par Pierre Asselin, Helen Cuddihy 
appuie. Renée est élue à l’unanimité. 
 
Secrétaire : Helen Cuddihy est proposée par Renée Gauvreau, Nathalie Savoie 
appuie, Helen Cuddihy est élue à l’unanimité.   
 
5. Rapport de la direction  
Mme Adèle Amyotte : 352 élèves cette année dû à plusieurs facteurs (économie, 
ouverture de nouvelles écoles).)  Ceci a libéré 3 salles de classe qui ont maintenant 
les fonctions suivantes : programme arts-études, espace créateur, classe flexible 
(yoga, relaxation ou sports-études), espace pour la coordonnatrice d’activités 
communautaires (CSC). 
 
La CSC organise maintenant un club de course et des activités parascolaires en 
français.  
 
L’école espère mesurer l’impact de ces initiatives sur l’apprentissage des élèves. 
 
Le projet Espoir fait maintenant partie de notre école 2 jours par semaine.  Plusieurs 
initiatives d’éducation, promotion et soutien en lien avec la santé mentale prendront 
forme à l’école.  
 
L’enseignement de la musique sera 5 minutes plus long pour chaque classe. Le 
concert de Noël sera de retour cette année organisé par les classes de 4-5-6 le 15 



décembre et un concert de printemps sera la responsabilité des plus jeunes de 
maternelle-1-2-3 la première semaine de mai.  
 
L’école fera la promotion du sondage et du forum (11 octobre) au sujet de la 
gouvernance du Conseil scolaire Centre-Nord.   
 
La FPFA (Fédération des parents francophones de l`Alberta) offre une entrée 
gratuite à son colloque qui aura lieu le 19 novembre 2016.  La Société de parents de 
SJA offre de payer pour les parents qui désirent y assister.  
 
La Société de parents désire améliorer la communication entre le Conseil et la 
Société.   La Société propose 2 à 3 réunions ensemble au courant de l’année scolaire. 
 
6. Présentation des enseignants : 
 
Kathleen Stevens :  
Le programme arts–études a commencé cette année pour les 3-4 années. Le 
programme est divisé entre l’art dramatique, l’art visuel et l’art littéraire.  Le 
programme a lieu 2 fois par rotation de jours et les élèves sont motivés.  Le groupe 
d’art dramatique présentera aux 3e et 4 e années leur production à l’Unithéatre en 
novembre.  
 
La marche Terry Fox a eu lieu en septembre. Ce fut un succès.  L’école a ramassé 
450$ en dons pour la fondation Terry Fox.  
 
La fondation Jean Patoine a fait un don de 5 000$, en réponse à la demande de la 
Société de parents, pour l’achat de livres pour notre école.  
 
L’école paraîtra dans le Franco aux deux mois.  
 
 
7.  Statuts et Règlements : 
A l’AGA, la décision a été prise que nous devions faire une réunion extraordinaire 
d’ici 90 jours pour voter sur les statuts et règlements des deux entités.    
 
La FPFA aidera la Société et le Conseil à avoir une approche commune et Renée 
propose, Pierre appuie que Noémie Valois soit notre représentante durant les 
rencontres avec la Société de parents et la FPFA afin de coordonner la réunion 
extraordinaire ayant pour but d’adopter les nouveaux statuts et règlements.  
Tous en faveur. Aucune objection.  
 
8. Infrastructure 
Pierre continue les démarches et discussions auprès du CSCN en ce qui a trait à 
l’infrastructure et la gouvernance.  
 



Marie –Josée a assisté à une réunion du CSCN afin de discuter de la démarche de 
communication sur les sujets de l’infrastructure et la gouvernance.   
 
Infrastructure : Le CSCN souhaite créer un processus plus équitable et inclusif pour 
établir la liste des priorités en ce qui a trait à l’infrastructure ; ceci en formant un 
comité de représentants catholiques et publiques de chaque région du CSCN.  
 
Nathalie Savoie propose, Renée Gauvreau appuie que Pierre Asselin soit 
nommé le représentant catholique d’Edmonton sur le comité 
d’infrastructure du CSCN.  
 
Gouvernance : Le nouveau modèle de gouvernance proposé a aussi été discuté 
durant cette réunion.  Il a été suggéré que les écoles envoient un document plus 
simple aux parents afin de les informer sur la question avant que le sondage du 
CSCN soit complété.  Toute personne se considérant faire partie de la communauté 
francophone peut participer au sondage.  
 
9. Varia : 
Le procès- verbal de juin sera complété par Renée Gauvreau et revu à la prochaine 
réunion.   Action : Renée Gauvreau. 
 
Liste de Surveillance : Nathalie Savoie a commencé une liste de parents surveillants 
bénévoles qui pourront remplacer à l’heure du midi au besoin.  Les intéressés sont 
encouragés à donner leur nom à Nathalie.  
 
10. Fermeture de la réunion et date de la prochaine réunion 
Fermeture de la réunion à 20 h 45.  La date de la prochaine réunion sera décidée via 
un sondage en utilisant Doodle.   Action : Marie-Josée Duguay. 
 
 


